

最先端IT・エレクトロニクス総合展

CEATEC[®] JAPAN



ソフトバンクモバイルの携帯電話大手3社がそろって、米アップルのスマートフォン（スマホ）「iPhone（アイフォーン）」を取り扱うことになり、ようになって約1年。9月19日に発売した最新の「アイフォーン6」「同6プラス」の販売も好調で、国内スマホ市場はアイフォーンを中心にまたがっている。

海外に目を向けても日本のスマホメーカーの状況は厳しい。主戦場となつた新興国では、低価格モデルを武器に中国メーカーが急速に存在感を高めている。ソニーは中国市場で自社の普及価格帯スマホの拡販を狙つたが失敗。15年3月期のスマホ販売台数の目

収益重視、海外向け開拓

スマートフォン

カーナビゲーション



重要だ

音響機器

ハイレゾ音源対応

14年はデジタル機器業界で新しい動きが顕在化した。その一つがハイレゾ音源対応のオーディオ関連機器だ。日本勢が附加值の高い領域として注力している。パナソニックは高級音響機器ブランド「テクニクス」を4年ぶりに復活。ハイレゾ音源対応のオーディオを展開している。

またソニーも同音源対応の携帯音楽プレーヤーを市場に投入し力を注ぐ。通信の高速化に伴い、質の高い音楽を取扱い込んで聴く市場が活性化しており、各社はシェアの獲得にまい進している。

インターネットとつながるようになった今、クラウドコンピューティングを活用した魅力的な情報サービスの提供も課題だ。そこで各社はカーネレイ対応機の投入やスマホ連携機の拡充、スマホメーカーとの協業といった共存策も進める。今後は新車販売の成長著しい新興国開拓が、新たな主戦場になる。スマホの登場により激変した市場で、各社の攻防は始まつたばかりだ。

www.ceatec.com

ポケットの中から宇宙まで

私たちちは「つなぐ技術」で未来への扉を拓きます



日本航空電子工業株式会社

カスタマーサポートグループ TEL.03-3780-2717 FAX.03-3770-3869

<http://www.jae.com>

ホール5 ブースNo.5K84

2012-03-12 南京郵政公函達內網 1-3-3

〒150-0043 東京都渋谷区道玄坂 1-21-2
仙台・宇都宮・東京・静岡・豊田・大阪・福岡
昭島(東京)・弘前(青森)・新庄(山形)・上野原(山梨)・松川(長野)・福井(福井)
アメリカ・メキシコ・イギリス・シンガポール・フィリピン・香港・台湾・中国・韓国